

教育委員会だより

今後の教育委員会開会予定

教育委員会について

月1回定例会を開会しています。必要に応じて臨時会を開会することもあります。会議は、原則、どなたでも傍聴(5名まで)できます。開会の日時、場所、傍聴の手続き、また過去の会議録は区のホームページでご確認ください。

教育委員会ホームページ

<https://www.city.koto.lg.jp/kyoiku/index.html>

学校や幼稚園の様子をお伝えします!



定例会	開会予定日時
第10回	10月24日(金)午前10時
第11回	11月14日(金)午前10時
第12回	12月26日(金)午前10時

教育委員会開会状況(令和6年)

● 定例会12回 ● 臨時会7回

《案件数》 議事案件43件、報告案件77件、協議案件11件

▶ **教育委員会構成** 教育委員会の構成は、次のとおりです。

学校や幼稚園の様子をお伝えします!



教育長
本多 健一郎



教育長職務代理者
安部 敏啓



委員
鈴木 清人



委員
浅野 美智子



委員
大久保 善子

問 庶務課庶務係 ☎ (3647)9170 ☎ (5690)6911

いきいき スクールネットワーク



つばめ幼稚園

親子でまく、なぜ?!の種

本園は、今年度より3年保育が開始されました。より早い時期から様々な人とつながり、豊かな時間を共有しています。



7月上旬に「親子で種まき」を、父母の会と連携して行いました。家庭で果物を食べたときに見つけた種や花の種など、多種多様な「種」を園に持ちよってまきます。約20個のプランターを用意し、親子で場所を選び、種をまきラベルを付けます。近年は気象の変化で植物の開花時期がずれ、思いがけない時期に花が咲くこともあります。「芽が出るかな?どんな芽かな?」と、みんなのわくわくする気持ちが膨らみます。保護者の皆さんも、「芽が出ても出なくても、そこには学びがある」と受け止めてくださっています。今後も「やってみよう」「試してみよう」と親子で興味・関心を持ちながら取り組んでいきます。子どもたちには、「なぜ?」という好奇心や探究心、多様な自然に触れる中で感性を育んで行けるよう、活動を続けてまいります。

南砂小学校

みんなで「いじめゼロ」を目指します!

南砂小学校では、令和6・7年度東京都教育委員会人権尊重教育推進校の指定を受け、「自分も みんなも 大切にできる 南砂の子」を目標に、こどもたちの主体性を育む教育を進めています。

先日、代表委員会の児童たちから「いじめをなくすために、全校で何かしてみたい」という提案がありました。この提案を受け、学校全体でいじめを許さない気持ちをさらに高めるため、「人権標語」の作成に取り組むことにしました。

こどもたち一人一人が「いじめをなくすにはどうしたらよいか」を考え、標語を作りました。さらに、代表委員会の児童たちの発案で、南砂小学校全体の思いを込めた「学校標語」も作成しました。

こどもたちが自ら考え、行動する機会を大切にする事で、南砂小学校はこれからも、すべてのこどもたちが明るい笑顔で安心して過ごせる「いじめゼロ」の学校づくりに努めてまいります。

